

## Schreiben von Bettino Craxi an Pietro Adonnino (8. Juli 1985)

**Quelle:** Bulletin der Europäischen Gemeinschaften. 1985, n° Beilage 7/85. Luxemburg: Amt für amtliche Veröffentlichungen der Europäischen Gemeinschaften.

**Urheberrecht:** (c) Europäische Union, 1995-2012

**URL:** [http://www.cvce.eu/obj/schreiben\\_von\\_bettino\\_craxi\\_an\\_pietro\\_adonnino\\_8\\_juli\\_1985-de-acceba8c-415e-4f4b-999b-f159f87c3768.html](http://www.cvce.eu/obj/schreiben_von_bettino_craxi_an_pietro_adonnino_8_juli_1985-de-acceba8c-415e-4f4b-999b-f159f87c3768.html)

**Publication date:** 13/09/2012

## Schreiben von Bettino Craxi an Pietro Adonnino (8. Juli 1985)

Nach Ablauf des sechsmonatigen italienischen Ratsvorsitzes möchte ich dem von ihnen geleiteten Ausschuß „Europa der Bürger“ für seine wirkungsvolle und schwierige Tätigkeit meine höchste Anerkennung aussprechen.

Auf der Tagung des Europäischen Rates von Mailand haben die Ergebnisse der Arbeiten des Ausschusses breite Zustimmung gefunden. Die den Vorschlägen im Schlußbericht zugemessene Bedeutung ist im übrigen auch in den Schlußfolgerungen des Rates entsprechend herausgestellt worden.

Wie sie wissen, haben die Staats- und Regierungschefs die vom Ausschuß empfohlenen Maßnahmen gebilligt und Weisungen für ihre Durchführung erteilt. Als Beweis für die positive Aufnahme des Berichts des von ihnen geleiteten Ausschusses ist meiner Ansicht nach auch der in den Schlußfolgerungen zu den institutionellen Fragen enthaltene Vorschlag anzusehen, die Gemeinschaftskompetenzen auf andere Bereiche auszudehnen; dieser Vorschlag wird einer der Tagesordnungspunkte der geplanten Regierungskonferenz sein.

Gleichwohl bin ich der Ansicht, daß die höchste Anerkennung für die intensive und fruchtbare Arbeit des Ausschusses nur in der Verwirklichung eines Europas der Bürger bestehen kann.

In der Hoffnung, den europäischen Einigungsprozeß auf diese Weise voranzubringen, wird Italien daher auch weiterhin durch neue Impulse seinen aktiven Beitrag leisten.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie den Mitgliedern des Ausschusses die Anerkennung und den Dank des Europäischen Rates zum Ausdruck bringen würden.